



Mission Critical: Save CCHAforlife.org fundraiser

News
jennifer
April 13, 2024
0



We are fundraising to raise funds to save CCHA's website. Every year, CCHA's website gets more than 10,000 visitors, giving people the critical information they need to know about living their best CHD life. **But by July 15, there will be no website.** The platform hosting CCHAforLife.org is no longer supported and, without intervention, our website will be taken offline entirely.

Help us raise \$5,575 to finish development of the new website. Long term we intend to build the 'Go To' destination for CHD information and resources.

Use this link to donate <https://www.canadahelps.org/en/pages/mission-critical-save-cchaforlifeorg/>

Aidez à sauver CCHAforlife.org. Faites un don ici <https://www.canadahelps.org/fr/pages/mission-critical-save-cchaforlifeorg/>

Nous collectons des fonds pour recueillir des fonds afin de sauver le site Web du ACCC. Chaque année, le site Web du ACCC reçoit plus de 10 000 visiteurs, fournissant aux gens les renseignements essentiels dont ils ont besoin pour vivre au mieux leur vie en matière de cardiopathie congénitale. Mais d'ici le 15 juillet, il n'y aura plus de site Internet. La plateforme hébergeant CCHAforLife.org n'est plus supportée et, sans intervention, notre site Web sera entièrement mis hors ligne.

Aidez-nous à récolter 5 575 \$ pour terminer le développement du nouveau site Web. À long terme, nous avons l'intention de créer une destination incontournable pour les informations et les ressources sur les maladies cardiaques congénitales.

Utilisez ce lien pour faire un don <https://www.canadahelps.org/fr/pages/mission-critical-save-cchaforlifeorg/>